

Universités d'Etat de Bertoua, Ebolowa et Garoua 150 postes d'enseignants ouverts

■ Le communiqué du président de la Commission centrale de supervision parvenu à notre Rédaction.

Conformément aux très hautes instructions du président de la République, chef de l'Etat, le Premier ministre, chef du gouvernement, porte à la connaissance du public que cent cinquante (150) postes d'enseignants sont ouverts dans les trois (03) universités d'Etat de Bertoua, Ebolowa et Garoua, au titre de l'exercice 2025, aux personnes de nationalité camerounaise, âgées au plus de 45 ans révolus au premier octobre 2025 et titulaires du doctorat ou du PhD.

Lesdits postes sont répartis ainsi qu'il suit :

Université de Bertoua : **45 postes**

Université d'Ebolowa : **45 postes**

Université de Garoua : **45 postes**

Quota de régulation académique : **15 postes**

Cette opération se déroule sous la coordination du ministre chargé de l'Enseignement supérieur, suivant les dispositions réglementaires en vigueur.

Les recteurs procéderont, chacun en ce qui le concerne, à l'ouverture des postes par appel à candidature dans les différentes filières concernées, après approbation par le Comité technique et haute sanction de la Commission centrale de supervision.

Chaque candidat déposera son dossier dans l'une des trois (03) universités de son choix, au plus tard le 26 mai 2025, délai de rigueur.

Les Camerounais résidant à l'étranger déposeront leurs dossiers dans les missions diplomatiques et les postes consulaires, au plus tard le 26 mai 2025, délai de rigueur.

Le dossier de candidature devra comporter les pièces suivantes :

1. Une demande timbrée datant de moins de trois (03) mois, adressée au chef de l'institution universitaire choisie ;
2. Une photocopie certifiée conforme de l'acte de naissance datant de moins de trois (3) mois ;
3. Un curriculum vitae détaillé et signé ;
4. Les photocopies certifiées conformes de tous les diplômes obtenus à partir du baccalauréat ou du GCE Advanced Level ;
5. Un exemplaire de la thèse de doctorat ou du PhD ;
6. Les copies des articles ou des tirés à part des éventuelles publications, le cas échéant ;
7. Un certificat médical datant de moins de trois (03) mois et établi par un médecin du secteur de la santé publique ;
8. Quatre (4) photos d'identité 4x4 (en couleur) ;

9. Une photocopie de la carte nationale d'identité en cours de validité ;

10. Un extrait du bulletin no 3 du casier judiciaire datant de moins de trois (03) mois ;

11. Une attestation de service en qualité d'enseignant permanent dans l'université d'origine, dûment signée par une autorité compétente, pour les candidats aux grades de chargé de cours, maître de conférences et professeur ;

12. Un certificat de nationalité et/ou, s'agissant des candidats de la diaspora, les photocopies du passeport et du permis de séjour certifiées par les services consulaires camerounais ;

13. Une attestation de présence effective dûment signée par une autorité compétente (exclusivement pour les candidats des filières médicales et biomédicales) ;

14. Une autorisation préalable du ministre utilisateur ou du chef de l'administration d'attache (exclusivement pour les candidats des filières médicales et biomédicales) ;

15. Une copie de la carte nationale d'invalidité (pour les personnes handicapées) ;

17. Un engagement sur l'honneur portant sur : (i) l'authenticité des pièces présentées, (ii) la disponibilité effective du candidat et, s'agissant des candidats résidant à l'étranger, (iii) l'inexistence de toute situation pouvant donner lieu à une double situation salariale.

Les recrutements suivront le processus académique réglementaire à savoir :

Pour les candidats au poste d'assistant :

- étude du dossier et audition du candidat au sein du Conseil de département sollicité, selon les modalités à définir par chaque Université d'Etat ;

- avis du Conseil d'établissement ;

- avis de la Commission consultative de recrutement des assistants (CCRA) présidée par le Recteur de l'institution universitaire concernée ;

- approbation par le Comité technique de recrutement au ministère de l'Enseignement supérieur ;

- publication des listes définitives par la Commission centrale de supervision.

Pour les candidats aux grades de chargé de cours, maître de conférences et professeur :

- avis du Comité consultatif des institutions universitaires (CCIU) ;

- approbation par le Comité technique de recrutement au ministère de l'Enseignement supérieur ;

- publication des listes définitives par la Commission centrale de supervision. /-

Recruitment in Bertoua, Ebolowa, Garoua Universities 150 Positions Launched For PhD Holders

■ Below is a press release from the Secretary General of the Prime Minister's Office, relating to the authorisation to open teaching positions.

"In accordance with the instructions of the President of the Republic, Head of State, the Prime Minister, Head of Government informs the general public that there shall be a recruitment of one hundred and fifty (150) University teachers in the new State Universities of Bertoua, Ebolowa and Garoua, for the 2025 fiscal year. This recruitment concerns Cameroonians aged at most 45 years on 1 October 2025, and holders of a Doctorat or a PhD. The teaching positions shall be distributed as follows:

University of Bertoua: **45 positions**

University of Ebolowa: **45 positions**

University of Garoua: **45 positions**

Quota for academic regulation: **15 positions**

The recruitment process shall be coordinated by the Minister in charge of Higher Education according to the regulatory provisions in force.

Rectors shall, respectively, launch the recruitment through a call for applications in the various disciplines, after the approval of the Technical Committee and the final decision of the Central Supervisory Commission.

Each interested candidate shall submit his/her file to only one of the three (3) new State Universities of his/her choice, latest on 26 May 2025.

Cameroonians living abroad shall deposit their files in Diplomatic missions and Consular offices, latest on 26 May 2025.

The application file shall include the following documents:

1. A stamped application, not older than three (3) months, addressed to the head of the University chosen ;

2. A certified photocopy of birth certificate signed within the last three months ;

3. A detailed and signed Curriculum vitae ;

4. Certified photocopies of all certificates from the Baccalauréat or GCE Advanced Level ;

5. A copy of the Doctorat or the PhD thesis ;

6. Copies of articles or off-prints of any publications, where necessary ;

7. A medical certificate issued within the last three (3) months by a medical doctor of the public health sector ;

8. Four (4) passport size photographs (colour) ;

9. A photocopy of a valid National Identity

Card ;

10. An attestation of service as permanent teacher in the university of origin, signed by a competent authority, for candidates who are applying for the position of senior lecturer, Associate Professor and Professor ;

11. A certificate of non-conviction issued within the last three (3) months ;

12. A certificate of nationality and/or, for candidates living abroad, photocopies of passport and residence permit certified by the Cameroon Consular services ;

13. An attestation of effective presence signed by a competent authority (exclusively for candidates of medical and paramedical fields) ;

14. An authorisation from the user Minister or head of Administration (exclusively for candidates of medical and paramedical fields) ;

15. A copy of the National Disability Card (for disabled persons) ;

16. An undertaking on: (i) the authenticity of the documents provided; (ii) the effective availability of the candidate and, for candidates living abroad; (iii) the non-existence of any situation that gives rise to double employment.

The recruitment will respect the regulatory academic process, that is:

For assistant lecturer position:

- File review and interview of candidates at the Departmental Scientific Committee concerned, as required by each State university ;

- Opinion of Faculty Scientific Committee ;

- Opinion of the Consultative Committee for the Recruitment of Assistant Lecturers (CCRA) presided by the Rector of the university ;

- Approval by the Technical Committee in charge of recruitment at the Ministry in charge of Higher Education ;

- Publication of final lists by the Central Supervisory Commission.

For candidates applying for the position of Senior Lecturer, Associate Professor or Professor :

- Opinion of the Consultative Committee of University Institutions (CCUI) ;

- Approval by the Technical Committee in charge of recruitment at the Ministry in charge of Higher Education ;

- Publication of final lists by the Central Supervisory Commission."

Chronogramme d'activités de l'année 2025

Etapes	Périodes	Activités
1	18 Février 2025	Publication de l'autorisation d'ouverture des postes par le président de la Commission centrale de supervision.
2	5 Mars 2025	Publication des appels à candidature par les recteurs des universités d'Etat.
3	26 Mai 2025	Dernier délai de réception des dossiers de candidature.
4	Du 3 au 9 Juin 2025	Dépouillement, étude des dossiers de candidature au sein des Conseils de département, élaboration des propositions des listes de candidats admissibles par ordre de mérite, ainsi que celles des dossiers non retenus.
5	Du 16 au 20 Juin 2025	Dépouillement, étude des dossiers de candidature au sein des Conseils d'établissement, élaboration des propositions des listes de candidats admissibles par ordre de mérite, ainsi que celles des dossiers non retenus.
6	du 1 ^{er} au 7 Juillet 2025	Tenue des assises des Commissions consultatives de recrutement des assistants (CCRA) et élaboration des propositions des listes des candidats admissibles par ordre de mérite ainsi que celles des dossiers non retenus.
7	du 21 au 25 Juillet 2025	Tenue des assises du Comité consultatif des institutions universitaires (CCUI) pour le recrutement aux grades de chargé de cours, maître de conférences et professeur.
8	du 11 au 15 Août 2025	Examen par le Comité Technique des propositions de listes des candidats retenus par les CCRA et acheminement des listes approuvées, ainsi que des dossiers non retenus, à la Commission centrale de Supervision.
9	du 25 au 29 Août 2025	Validation des listes d'aptitude et examen des recours par la Commission centrale de supervision.
10	19 Septembre 2025	Publication des listes des candidats définitivement retenus par la Commission centrale de supervision du recrutement.
11	1 ^{er} Octobre 2025	Mise en service de candidats définitivement retenus par les universités concernées.

Yaoundé le 14 février 2025
Le président de la Commission centrale de supervision
(é) FOUA Séraphin Magloire

Activity Calendar For The Year 2025

Stages	Periods	ACTIVITIES
1	18 February 2025	Publication of Authorisation to launch call for application by the Chairperson of the Central Supervisory Committee.
2	05 March 2025	Publication of call for applications by Rectors and Vice Chancellors of State Universities.
3	26 May 2025	Deadline to receive files.
4	From 3 to 9 June 2025	Opening application files at Departmental Scientific Committees and suggesting lists of those admitted in order of merit, and those not retained.
5	From 16 to 20 June 2025	Opening application files at Faculty Scientific Committees and suggesting lists of those admitted in order of merit, and those not retained.
6	From 07 July 2025	Meeting of Consultative Committee for the Recruitment of Assistant Lecturers (CCRA) for recruitment of Senior lecturers, Associate professors and Professors.
7	From 21 to 25 July 2025	Meeting of the Consultative Committee of University Institutions (CCUI) for the recruitment of Senior Lecturers, Associate Professors and Professors.
8	From 11 to 15 August 2025	Examination by the Technical Committee of proposed lists of successful candidates selected by CCRA and forwarding of approved lists as well as those not retained, to the Central Supervisory Commission.
9	From 25 to 29 August 2025	Validation of lists and examination of petitions by the Central Supervisory Commission.
10	19 September 2025	Publication of lists of successful candidates by the Central Supervisory Commission of the recruitment.
11	1 st October 2025	Assumption of duty by successful candidates.

Yaounde, 14 February 2025
(s) FOUA Séraphin Magloire
The Chairperson of the Central Supervisory Commission